

Protesta.
 Los manifestantes, que según organizadores sumaron cerca de un centenar, recorrieron las calles del tradicional barrio Puerto en Valparaíso para reclamar una mayor atención no solo del Estado, sino también de la empresa privada.



JONATHAN MARCHILLA

ASEGURAN QUE LA CIUDAD "SE ESTÁ MURIENDO".

Comerciantes y organizaciones vecinales protestan por abandono del tradicional barrio Puerto en Valparaíso

Una manifestación destinada a visibilizar el abandono en que se encuentra el sector organizaron ayer comerciantes, representantes de organizaciones y vecinos del tradicional barrio Puerto de Valparaíso, luego de que un incendio destruyera el viernes pasado el ex Teatro Pacífico.

"Estamos cansados del abandono y la flagrante falta de acción frente a nuestro barrio fundacional, reconocido como Patrimonio de Chile y de la Humanidad", señalaron los convocantes a la manifestación en una carta dirigida a las autoridades y a la ciudadanía.

Patricio Veas, presidente de la Cámara de Comercio, Turismo y Servicios de Valparaíso, uno de los firmantes de la carta, señaló que resulta doloroso ver el deterioro progresivo, delincuencia y los incendios que han afectado al barrio más tradicional de la ciudad. Por eso, ayer los manifestantes repitieron la consigna "si se muere el barrio Puerto, se muere Valparaíso".

Las organizaciones del sector aclaran que "la responsabilidad por el destrozo y la decadencia de nuestro amado barrio Puerto es transversal. No distingue colores políticos, ni

posiciones jerárquicas; es de izquierda a derecha, de arriba a abajo".

Añaden que "esto incluye, lamentablemente, a la gran empresa privada y pública que administra el puerto, que irónicamente nació y se forjó en este barrio, y que hoy le da la espalda con una indiferencia inaceptable".

En su carta abierta plantean erradicar el tráfico de drogas; que haya presencia permanente de la policía; que se concreten las obras pendientes y se hagan inversiones que permitan restablecer los atractivos del barrio.